

12 de noviembre de 2014

La cuenca del Segura se consolida como ejemplo internacional en buenas prácticas hídricas

El segundo Foro Mediterráneo del Agua, que se celebrará en Murcia entre el 25 y el 27 de noviembre, servirá de escaparate de los logros en modernización de regadíos, eficiencia y depuración y reutilización

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, se consolida como referente internacional en buenas prácticas en gestión de recursos hídricos, con avances que son estudiados como modelo por numerosos organismos especializados y expertos de países de todo el mundo.

Con 365 milímetros de lluvia al año, la cuenca del río Segura es la de menor pluviometría de toda la Europa continental. Sin embargo, la eficiencia en el aprovechamiento de los escasos recursos disponibles y la apuesta por la modernización de regadíos y la depuración y reutilización han permitido mantener un sector agrícola altamente productivo y de gran valor socioeconómico.

El modelo de gestión integrada de recursos hídricos en la cuenca y la recuperación medioambiental del Segura han sido objeto de análisis por las principales publicaciones especializadas del sector y son mostrados como ejemplo a imitar en los más importantes foros internacionales. Además, la cuenca del Segura, considerada un 'laboratorio de pruebas' por los expertos internacionales, recibe numerosas visitas de delegaciones de países de todo el mundo, como Sudáfrica, Uzbekistán o Chile, interesadas en conocer de primera mano los avances aplicados, pioneros en muchos casos.

Foro Mediterráneo del Agua

En este contexto, el segundo Foro Mediterráneo del Agua, que se celebrará en Murcia entre el 25 y el 27 de noviembre, servirá de escaparate de los logros en modernización de regadíos, eficiencia y depuración y reutilización de aguas residuales en la cuenca del Segura. Este encuentro reunirá a representantes institucionales y de la sociedad civil de países de Europa, Norte de África y Oriente Próximo interesados en la gestión óptima e integrada de los recursos hídricos, y en él se elaborará un nuevo documento de propuestas y estrategias sobre el aprovechamiento del agua que se analizará el próximo mes de abril en el Foro Mundial de Corea.

Como reunión previa a esa importante cita internacional, esta semana se celebró en Murcia un foro organizado por el Banco de Sabadell y el diario La Verdad en el que, junto al presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas,

intervinieron el gobernador del Consejo Mundial del Agua, Hachmi Kennou, y la presidenta del Instituto Mediterráneo del Agua, Milagros Couchoud.

El segundo Foro Mediterráneo del Agua se centrará en los aspectos relativos a la gobernanza del agua, gestión integrada de los recursos hídricos, saneamiento, tecnología adaptada e innovadora, adaptación al cambio climático y mejoras en materia de educación y fomento de la capacidad.